

# INVESTOR RELATIONS

## MetrioPharm Investor Relations News QIII 2021

### Grusswort von CEO Thomas Christély



Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre,

Ich möchte diese Gelegenheit nutzen, mich bei Ihnen als neuer CEO der MetrioPharm AG vorzustellen. In dieser Rolle werde ich mich besonders auf die Bereiche Business Development und Finanzierung fokussieren. Dr. Wolfgang Brysch wird als Chief Scientific Officer weiterhin die wissenschaftliche Strategie und medizinische Entwicklung von MP1032 leiten.

In den letzten Wochen konnte ich mehrfach mit Dr. Brysch und anderen Mitgliedern des Teams zusammentreffen und ihre Leidenschaft und Kompetenz waren für mich ein wichtiger Grund diese Position zu übernehmen. Ebenso wichtig für diesen Schritt war das Potenzial für die weitere Entwicklung und Kommerzialisierung von MP1032, welches in mehreren Diskussionsrunden über die bisher erreichten Ergebnisse und die zukünftige Strategie deutlich wurde. Ich freue mich auf die vor uns liegenden Aufgaben, die ich in Zusammenarbeit mit Dr. Brysch und dem gesamten Team angehen werde.

Darüber hinaus freue ich mich darauf, mit Ihnen, unseren Aktionärinnen und Aktionären, Kontakt aufzunehmen und Sie auch persönlich kennenzulernen. Bis dahin werden wir Sie weiterhin regelmäßig über unsere etablierten Kanäle über Änderungen, Neuerungen und Erfolge informiert halten.

Mit besten Grüßen

Thomas Christély

*Thomas Christély ist seit dem 01. Oktober 2021 Chief Executive Officer der MetrioPharm AG. Er war zuvor seit über 25 Jahren als CEO, COO bzw. CFO von privaten und börsennotierten Biotech- und Pharmaunternehmen tätig, sowohl in Europa als auch in den USA. Er hat mehr als 20 größere Kollaborationen und Lizenzvereinbarungen mit internationalen Pharma- und Biotechunternehmen abgeschlossen, unter anderem mit AstraZeneca, Pfizer und Novartis. Zuletzt leitete er als Geschäftsführer und CFO den Unternehmensaufbau des deutschen Pharma-Start-Ups MYR GmbH und den anschließenden Verkauf des Unternehmens an Gilead Sciences Inc. für EUR 1,15 Mrd. zzgl. einer potenziellen Meilensteinzahlung von weiteren EUR 300 Mio. Nach seinem Studium in Hamburg und Genf erhielt er Abschlüsse als Diplom-Kaufmann und Assessor jur. und wurde als Rechtsanwalt zugelassen.*

## MetrioPharm in den Medien

Im August gab die MetrioPharm bekannt, dass Thomas Christély mit seinem Eintritt in die Firma als neuer CEO das Management verstärken wird. Diese Mitteilung stiess bei Medien auf gute Resonanz.

Es berichteten unter anderem die Biotech-Plattform Fierce Biotech ((Link: <https://www.fiercebiotech.com/biotech/ex-myr-finance-chief-joins-covid-19-antiviral-chronic-inflammatory-pharma-metriopharm-as>)) die Schweizer Handelszeitung, die Biotech Plattform BioSpace unter ihrer Rubrik Movers&Shakers ((Link: <https://www.biospace.com/article/biospace-movers-and-shakers-aug-20/>)), sowie das Magazin MedNous, das sowohl in seiner Printausgabe als auch auf seiner Webseite neueste, medizinische Entwicklungen in Europa behandelt.

## MetrioPharm auf unserem Blog

Um Sie noch detaillierter informieren zu können, veröffentlichen wir regelmässig Hintergründe auf unserem MetrioPharm Blog ((Link)). Wenn Sie Blog-Updates erhalten möchten, senden Sie uns bitte eine entsprechende Nachricht an [invest@metriopharm.com](mailto:invest@metriopharm.com).

Ihre Ansprechpartnerin:



Lia Petridou  
Corporate Communications & Press Relations  
T: +49 (0) 30 3384 395 53  
F: +49 (0) 30 33 84 395 99  
E-Mail: [press@metriopharm.com](mailto:press@metriopharm.com)